

Herren Kreislige A Gruppe 4

TV Laufen : TTC Staufen
Freitag, 14.04.2023, 20:00 Uhr

9:4 Heimsieg in der Herren Kreislige A Gruppe 4 für den TV Laufen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:4-Heimerfolg des TV Laufen im Spiel der Herren Kreislige A Gruppe 4 gegen den TTC Staufen endgültig fest.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Gosewinkel / Zipf und Heißler / Holz, das Gosewinkel / Zipf letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Eppinger / Engler gelang es End / Obergfell zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Nach einem Erfolg für Bald / Kaltenbach sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Führung gegen Bulakovic / Hermann letztlich nicht zu einem Sieg nutzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Überzeugend war wiederum der 3:0-Erfolg von Volker Gosewinkel im Anschluss gegen Luca End. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alexander Heißler wurden Martin Eppinger unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Keine Chancen ließ wiederum Jochen Engler am Nachbartisch beim 3:0 seinem Gegner Boza Bulakovic. Es dauerte eine Weile, bis Stefan Bald sein 3:2 gegen Ralf Obergfell unter Dach und Fach hatte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Passende spielerische Mittel hatte Ado Zipf letztlich an der Hand, um sich gegen Elke Holz durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Die richtige Taktik hatte Frank Kaltenbach beim 3:0-Erfolg gegen Edmund Hermann von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Laufen und des TTC Staufen. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von Volker Gosewinkel gegen Alexander Heißler, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Martin Eppinger und Luca End, ehe sich der Spieler des TV Laufen in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Eppinger nun bei 6:19, während End bislang 4 Siege und 18 Niederlagen zu verzeichnen hat. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte indessen Jochen Engler bei seiner Pleite gegen Ralf Obergfell. Mit diesem Sieg hat Obergfell nun 11 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 8 Einzel verlor. Mittlerweile stand es damit 8:4. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Stefan Bald, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Boza Bulakovic wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Bald nun bei 4:9, während Bulakovic bislang 3 Siege und 5 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Heimsieg.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Laufen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 9:23 bei 4 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TTC Staufen geht es stattdessen am 21.04.2023 gegen den TTC Borussia Grißheim III nochmal um Punkte.

Statistik:

TV Laufen

Doppel: Gosewinkel / Zipf 1:0, Eppinger / Engler 1:0, Bald / Kaltenbach 0:1

Einzel: V. Gosewinkel 1:1, M. Eppinger 1:1, J. Engler 1:1, S. Bald 2:0, A. Zipf 1:0, F. Kaltenbach 1:0

TTC Staufen

Doppel: End / Obergfell 0:1, Heißler / Holz 0:1, Bulakovic / Hermann 1:0

Einzel: A. Heißler 2:0, L. End 0:2, R. Obergfell 1:1, B. Bulakovic 0:2, E. Hermann 0:1, E. Holz 0:1